
C AM AR A M UNIC IPAL DO SABUGAL

ATA N.° 18/2019

REUNIAO ORDINARIA DO DIA 24 DE JULHO DE 2019

PRESIDENTE DA 13 A

Antonio do Santos Robido

VEREADORES:

Vitor Manuel Dias Proenca — Vereador do Partido Social Democrata

Sandra Isabel Santos Fortuna — Vereadora do Partido Socialista
Sflvla Goncahms Nabais — Vereadora do Partido Social Democzata

Luis Filipe Pereira Goncalves — Vereador do Partido Socialista

JUSTIFICOU FALTA APRESENTE REUNIAO:

Antonio Bernardo Morgado Dionisio — Vereador do Partido Socialista

Amadeu Paula Neves - Vereador  do Par tido Social Democrats

WP  A. DE ABERTTTr° A

Dez hor as

LOCAL Salito Nobre do Edifieio dos Pacos do.Concelho

SALDO DO Dhl 23 DE JULHO DE 2019 Op. Orcantental: 2.12&301,24 C

Op. Nilo &outwitted: 848.954,78 C
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Ao vigesimo quar to dia do mes (le julho de dais mil e dezanave, nesta cidade de Sabugal, realizou-se a

mama° ordimir ia da Cemara Municipal de Sabugal que teve inicio pelas 10:00 hares no Salk Nobre

do Edificio dos Paps do Concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ver ificada a existencia de quonma par e fimcionamento do executivo, tendo os membr os pr esentes

ocupado os seus lugares, o Semhor Presidente da Camara presidiu a reunigio tendo-a declared° aber ta.

---------- ...... ---------------- ANTES DA ORDEM DO DIA .....

1. JUSTIFICACAO DE AUStNCIAS DE MEMBROS DO EXECUTIVO MUNICIPAL ------ -------- ---------

A Camara deliberou, por  unanimidade, justificar  a falta dada pelo Sr° Vereador  Amadeu Neves

e Sr.° Vereador Antonio Bernardo Morgado Dionisio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2. ExpEDENrE

• A Climara tomou conhecimento do convite enviado pela Junta de Freguesia de Alfaiates para

a inaugur agao (Aida'  do Mer cadinho e Ceia Medieval, que ter a lugar  no dia 03 de agosto.

• A Ciimara tomou conhecimento do convfte para o Fesdval Entre Pontes a decorrer nos dias

26,27 e 28 de julho, na Cidade do Sabugal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3. INTERVENCOES EXRCUTIVO MUNICIPAL PARA TRATAMENTO DE ASSUNTOS GERMS DE

ENTERESSE.AUTARQUICO . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. . . . . . •
o Senhor  Pr esidente da Camar a, em confor midade cor n o disposto no ar tigo 52.° da Lei n.°

75/2013, de 12 de setembro, cotijugado corn o ar tigo 18.0 do Regiment° do Funcianamento das

Reunioes de amara, iniciou as trabalhos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

o Senhar  Pr esidente da .Ciniara deu conta da situecio relative as negaciac,,oes corn 0 Sistema

Intermunicipal das .Aguas do Vale do Tejo e contencioso ituciado ainde na vigencia do Sistema

des Aguas do Zieere e Coa." , • •• ..

A Senhora Vereadora Sandra For tuna abordou dois essuntes. -
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0 pr imeiro, r elacionado corn as eapeias e que a Protectito (MI e todos os outros meios. estejam

operacionais no sentido de se resolverem eventuais problernis que poisam surgir. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

0 outio tema abordado prende-se corn a " vinda dos emigrantes, em que a populacdo das aldeias

duplica ou triplica, em que o que acontece muitas das vers nestes meses de julho e agosto é que

vdo acontecenclo algumas situacoes como por exemplo, roturas de dgua, e outras pequenas

intervencdes que sdo necessarias faier corn urgencia,'  e era tennos isso em conta pare; que as

pessoas nao percam vontade de vir, e coda vez venham mais e se sintam bem, era mais nesse

sentido."  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Retomando a palavra, o Senhor  Presidente da Camara disse haver  um trabalho continuado de

sensibilizacao das J untas de Fr eguesia, par  for ma a qualificar  as ser vicos de pr oximidade

populaclo de forma a que nAo haja gente excluida e aqueles que nos visitam nesta altura do ano

fiquem corn vontade de voltar . Infelizmente ainda ha muitas freguesias que descuidam este papel

importante de ligaclo a populaclo e aos servicos municipais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

urn desafio da junta, um desafio da Camara. Mas a Camara muitas vezes só pode responder se o

aler ta for  atempado e se as juntas tiverem sintonizadas corn esses problemas. E evidente que nos

sabemos que, quer  em questoes de abastecimento de agua, quer  em questOes de saneamento, quer

em questoes de recolha de lixo, nos sabemos que temos que reforcar-nos de meios nesta apoca e é

isso que fazemos todos os anos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Vereadora Sandra For tuna, em resposta ao Senhor  Praidente da Camara, afirmou

que nesta altura, acredita que as juntas tenham mais cuidado corn a vinda de tanta gente. - - - - - - - - - -

Tomando a palavra, e r elativamente a esta questio, o Senhor  Vlee-Presidente da Camara diSse

que" da nossa parte existe sempre um trabalho redobrado, nos temos pianos para esta altura..14

entrou ao servico o terceiro camiâo do lixo, e,stando cientes que haven't um aumento da producdo

de lixo. Ontem mesmo na liesistrela falet corn o engenheiro responsavel pela recolha e pela

opera* de que cleve havehon cuidado redobrado na recolha dos ecopontos. 0 Mator problema

que eu CtnteVejo é o abastecimento de agua. As aguris de Vale do Tejo tern alguma dificuldade na

coloa4do de dgua nos reservatorios da raw, porque a conduta ndo esta dtrecionada, e no pica,

ate.diti 15, Val haver situagoes midta Complicadas em que vai ser preciso abrir ou fechar durante

detenninados periodos."
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e.„
Relatiyamente a lavagem dos caixOtes do lixO feita pela empresa de roOlha, a Senhora Vereadora:

Sandr a For tuna questionou o Senhor  ViCe-Pr esidente se no poder ia ser  feita mais vezes. 0

Senhor  Vice-POsidente da Camara r efer iu que essa questio havia sido levantada na

explicou que a ERSAR tern um piano Onde so esti() prograthadas duas lavagens por  ano, no

entanto, a empresa refer iu que ilia ter  lima .atencito redobrada. FinaliZou dizendo que " nos todos

estamos atentos a isso, nOs proprios reforcamos as nossas equipas de piquetes de Ogua, neste

moment() constiiuirnos uma terceira. E claramente uma situactio em que temos que ter cuidado,

mas estamos atentos, muito atentos."  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nab havendo mais intervencoes, o Senhor  Presidente da Camara passou ao ponto seguinte.

4. RATIFICACAO DE DESPACHOS EXARADOS AO ABRIGO DO N.° 3 Do ARTIGO 35.° DA LEI N.° 75/2013,

DE 12 DE SETEMBRO . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .......

Nio se ver ificaram ratificacaes de despachos.

WIN .M .P•MMVIN I m a a . • • • • = • = 4 • • • • • - ORDEM DO DIA

DIVISAO DE GESTAO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA - -------

1.1 A Camara deliberou, por  nnsn imidade, r ediar  da Ordem do Dia as atas da Reunilio de Camara

Ord1nkria dos dias 26-06-2019 e 10-07-2019. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1.2 Face ao offcio eliviado pela Associactio doLar  e Centro de Dia de Silo Sahrador  do Casteleiro,

datado de 26-03:2019, no qua! soliciti I Cedencia do edifIcio da Escola Pr imar ia Casteleir o,

para insta1acio de gabinetes na area da: Sa.Ode de apoio a institui* e a poPubitcAo da fregUeSia e

face a infomaclo prestada peio Gabinete Jur idic*, registada sob o fi.° 130, datada de 1907.2019,

a Camara deliberou, por  unaniMidade, antor izar  a cedancia do Pr6dio urbanO, denominadO

por  edificlO da *spin Pr imir ia do CasteIciro, alto na Cruz, fr egiesia de Casteleir0, conCeiho

de Sabugal, deecr ibi na matr iz ur .bans cor n o ar dgo 110760 e na Conser vitor ia do Registo• , .
Pr edial do Sabugal sob a descr icao n.° 849/200031031 da mama fr eguesia, atr aves da

•
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celebracio de eiintiato de comodato, devendo a. contrato de comodato set •autorJd o pal° Sr.°
•Presidente da Qin:tam

1.3 Face a informacr to prestada pela DivisIo de GestAo Administr ativa e Financeir a r efer ente

atr ibuicao de compar ticipagao aos Ser vicos Socials dos Funcionar ios da Camar a Municipal

de Sabugal Ser vicos Socials do Pessoal da Camar a Municipal do Sabugal, ao abr igo da

alines p) do n.° 1 do ar tigo 33.° da Lei it.° 75/2013, de 12 de setembr o, e face a infor macao

pr estada pelo Gabinete J ur idic°, foi dellber ado, por  unsnimidade, atr ibuir  um subsidio de

20.000,00 E, nos tennos e corn os fundamentos constantes na inforrnaclo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

7 I I

DIVISAO DE PLANEAMENTO, URBANISMO E ORDENAMENTO DO TERIMORIO

2.1 A Camara tomou conhecimento dos despachos exarados pelo Sr . ° Presidente da Camara, no

uso da competencia a que refere a n.°1 do ar t.° 34.° da Lei n.°75/2013, de 12 de setembro, relativos

Divisio de Planeamesito, Urbanism° e Ordenamento do Terr itor io, no per iod() de 29-05-2019 a

12-06-2019. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

NOME

Carlos Manuel Carvalho Martins

Nuno Eduardo Martins

Local da Obra

Rua da Procisslio
Rapoula do MI

Data do
drspitcho

12.07.2019

Natureza da obra

Defir o o p r ojeto de a r quit etur a  e'
licenciamento das obras de construcio de
utaft edificagrto d,estinada a habitacao,
nos termos da informaeao e parecer da
DPUOT

Avenida Santa Barbara
n° 64- Souto

Maria Ale?candrina Andr6 Pinheiro Rua do Ribeiron° 5 —
Vila Boa

Antonio Correia Lavajo

12.07.2019 Defir o o pr ojeto de ar quitetur a e
iicenciamento this obras de alterarvito e
amplie.colo de uma edificaelto destinada a
habitactto, nos termos cia infonnaerto e
parel:er da DPUOT

12.07.2019 Defoe o projeto de arquitetura de obras
de amplinOo de um edificio destinado a
babitagio; nas Condieoes da informar4o
da DPUOT . : •

Largo da Parada —
Vilar Maior

16.07.2019 Defira o projeto de arquitetura de °bá
de aftera0o.e. impiji* de um edificio
destinadO a inOradia ünifáiniliar, nas
condicOes cla DPUOT.

ft  _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
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Ana Maria Andre

Sonia Campos Lourengo

Maria Margarida Len° Rape

Case de Sao Pedro —
Colonia Agricola
Martim Rei — Unfit° de
freguesias de Sabugal
e Aldeia de Santo
Antonio

22.07.2019

Estrada Municipal 536 22.07.2019
Ilorta Longa Seixo

do COa — Unido de
freguesias de Seixo e
Valet
Rua D. 1iinis - Sabugal

Defiro o projeto de arquitetura de obras
de alter:do e ampliaedo de um edificio
destinado a habitaello (legalizaelto), nas
condie6es da informed° da DPUOT.

Defiro o projeto de arquitetura de obras
de construed° de um edificio destinado a
=nem agr i cola , nas condieoes dal
informacao da DPUOT

22.07.2019 Defir o o pr ojeto de aiquitetur a e
licenciamento de obras de alteragdo e
ampliaelo de edificio destinado a
turismo rural — casa de campo, nas
a Ind es da in forrnaca, da DPUOT

2.2. A Camara deliberou, por  unanimidade, r atificar  o despacho exarado pelo Sr .° Vice-Presidente

da Camara no dia 17-05-2019, ao abr igo do n.° 3 do ar t.° 35.° da Lei n.° 75/2013, de 12/09, no

qual autor iza a isenclo de taxas r efer ente ao pedido de instalacio de cir co ao ar  livr e a

r ealizar  nos dias 17,18, 19 e 20 de julho de 2019, confor me r equer ido pela Senhor a Leandr a

Cardinali da Silva Costa e de acordo corn os termos e fundamentos constantes da informacao. —

- -

DIVISAO DE OBRAS E SERVICOS MUNICIPAIS

3.1 Face a infor macao r egistada sob o n.° 2859, datada de 05-07-2019, r efer ente a tr abalhos

complementar es da obr a " Adaptaeio da Escola do r Ciclo do Sabugal em Escola Basica do

10 e 2° Ciclo do Sabugal, a Camar a .deliber ou, por  u.nanimidade, apr ovar  os tr abalhos

eomplementares, nos termos e corn os fundarnentos ccnStantes da informagao. --------------------.

3.2 Face a informacao registada sob o n.° 2869, datada de 08-07-2019, referente ao pedido de apoio

financeir o par s fazer  face a despesas COM a r ealizacao da atividade " As milos na Massa" ,

r equer ido pela J unta de Fr eguesia de Malcata, foi deaberado, por  Proinimidade atr ibuir  um

apoio no valor de 1.000,00€, nos termos e corn os fundamentoi constantes da informacao. - - - - - - -
•

•• • .
3.3 Face a informacao contante do oficio registado sob o no 2912, datada de 10-07-2019, referente ao

. . • ..•

pedido de apoio lininceir O pita fazer  face a 'despesas coin o alar gamento de: Caininho fifth)

da Trapa e constmelio de um muro em pedra de perpianho, requer ido pela Junta de Freguesia

:.• .
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de Quintas de Sao Bar tolomeu, a Camar a deliber ou, por  nnanimidade, atr ibidr  um apoio no

valor  de 9.171,12C, nos ter raos e coin os fundamentos constantes da informacao. ------- ----

3.4,1 Face a informacao registada no CGCM sob o n.° 6060, datada de 04-07-2019, referente a Nova

Ligacao IP no Largo das Eir as, 17 PT, fr eguesia de Vale de Espinho, concelho do Sabugal, no

valor  de 206,82 f, cor n WA incluido it taxa legal em vigor , fOi deliberado, por  unanimidade,

autor izar  o pagamento da nova lignite IP, nos ter mos e cor n os fundamentos constantes da

informacao. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3.5 Face a infonnacao registada no CGCM sob o n.° 6504, datada de 15-07-2019, referente a Nova

Ligaslo IP na Estr ada Nacional, 152 PT, fr eguesia de Cer deir a, concelho do Sabugal, no

valor  de 674,90 C, corn WA incluido A taxa legal em vigor , foi deliber ado, por  unanimidade,

autor izar  o pagamento da nova ligaclio IP, nos ter mos e cor n os fundamentos constantes da

informacito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3.6 Face a infonnacao registada sob o n.° 2854, datada de 05-07-2019, referente ao pedido de apoio

financeir o par a r ealizacio de tr abalhos de cor te de ar vor es mor tas e limpeza das mar gens

da Pr aia Fluvial de Rapoula do Cila, r equer ido pela J unta de Fr eguesia de Rapoubi do 03a,

foi deliberado, por  ummimidade, atr ibuir  um apoio no valor  de 7.918,20C, nos termos e corn os

fundamentos constantes da infonnacio. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .......

MMMIMMIMIN ========== MMMMM MMMMMMM WM- MMMMM mmmmmmmmmmmmmmm mmmmmm

DIVISAO DE DESENVOLVDVIENTO SOCIAL E QUALIDADE DE VIDA •

4.1 Face a informacao registada sob o n.° 2964, datada de 12-07-2019, referente ao pedlido de apoio

pan or ganizaclo do Festival Entr e Pontes 7 Sabugal, r equer ido Pela Associagio " Sabugal

Mais Fr eguesia" , a Camar a deliber ou, por  unanimidade, atr ibuir  um apoio no valor  de

30000,00 C, mediante a apresent HO() do relator io e resPetivos com.p rovativoa de desi.idsa, nos

termos e corn os ftmdamentos constantes da informacio. Nos termos, do n.° 1 do ar t .° 290.° A

do Dicr eto-Lei n.° 111-13:4017, de 31 de agosto (C6digo dos Contr atos Pitblicos) foi itinda

deliber ado, por  unanimidadi, designar  cor n° gestor  do :  tontr ata a Tecnici Super ior

Matilde Car doso. -  -  -  -  -  - m :
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4.2 Face .à infonnicilo registada sob o n.° 3097, datada de 18-07-2019 referente a Rede Eseolar pare

o Ano lath° 20194020. a Camara delfbeiou. por unanimidade. concordar cam a metodologia

pr oposta, de forma a salvaguardar o superior interesse dos alunos, nos termos e corn os

fundamentos constantes da informaclo. - - - - - - -

4.3 Face a informaclo registada sob o n.° 3692, datada de 18-07-2019, referente a Muclanca de

Esc.ola Basic's do Sabugal para o ano letivo 2019-2020, a Camara dellberou, por unanimidade,

aprovar a seguinte tomada de posicito: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em eonta:

a) Que a Camara Municipal ainda nAo aceitou a transferencia de competencias da Educaclo

para 2019-2020, plasmadas no Decreto-Lei n.° 21/2019, de 30 de janeiro; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

b) Que a Requalificacao da EB 2,3 do Sabugal, surgiu no sentido de, acolher os alunos do 1.°

ciclo da EB1 do Sabugal, criando-lhe melhores condicoes de ensino, a todos os nfveis; - - - - -

c) Que se tem desenvolvido reunieies de trabalho entre a Camara Municipal, o Agrupamento

de Escolas, a Santa Casa da Misericardia do Sabugal e APEES Associagio de Pais e

Encarregados de Educaciio do Sabugal, para a organizaclo do proximo ano letivo, e das atividades

CATL, reunioes inconclusivas;

d) Que a mudanca de instalac5es deve obrigatoriamente criar melhores condicoes para os

alunos e aos agentes intervenientes no processo educativo; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

e) Entendemos as atividades CATL e de acompanhamento extremamente importantes e que

devem ser concertadas corn a escola; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

No caso de nlo serem reunidas todas as condiceoes necessarias a um melhor funcionamento do ano

letivo, ponderamos a possibilidade de manter em ftmcionamento a atual escola EB1 de Sabugal e,

no aceitar a mudanca dos alunos para o novo espico no infcio do ano letivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.4 Face a infonnaclo registada sob o n.° 3095, datada de 18-07-2019, referente a. Analise de

Candidatur as par a atr ibuicio do Car tio Social e, consequentemente, o acesso ao conjunto

de beneffcios inerentes ao mesmo, nos temios do disposto na alfnea c) do n.° 1 do artigo 16.°

conjugadp corn as alineas a) e b) do n.° 3 do artigo 17.° do Regulaniento de Apoios Sociais

do Municfpio do Sabugal, foi deliber ada, por unanimidade, autor izar  a emissio de Car tois

Socials, assim coin° o acesso ao conjunto de beneficlos iner entes ao mesmo, par a os
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reqUerentes corn • process° deferldo;! nOs.. Winos e corn os fundaMernos constantes da•
informacao. - - - - - - - -

4.5 Face a informacao r egistada sob o n.° 3098, datada de 18-07-2019, r efer ente a Renovacilo de

Car taes Socials Municipais, nos termos do disposto no n.° 3.2 do ar tigo 17.° do Regulamento de

Apoios Sociais do Mtmicfpio do Sabugal, foi deliber ado, por  unanir nidade, autor izar  a

r enovacto dos car taes socials, assim como o acesso ao conjunto de beneffcios iner entes ao

mesmo, par a os r equer entes cor n pr ocess° defer ido, nos ter mos e cor n os fundamer nos

constantes da informacao. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

V

PRESIDENCIA

SERVI( 0 DE ESTRATEGIA E DESENVOLVIMENTO --------

5.1 Face ao parecer  emitido pela Sabugal Invest  no ambito de apoio ao empr eendedor ismo, foi

deliberado, por  unsnimidade, defer ir  os apoios solicitados, nos termos e corn os fimdamentos

constantes da informactio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

---- Send° onze horas e cinquenta minutos e no havendo mais assuntos a tr atar , o Senhor  Presidente

da Camara declarou encer rada a r euniao da qual, para constar  e para os devidos e legais efeitos, *se

lavrou a pr esente ata a qua, depois de lida e aprovada, foi assinada por  mim,

()on Isabel,Goncalves, Tecnica Super ior , que a lavrei, e

pelo Senhor  Presidente da Camara, conforme disposto no n.° 1 do ar t.° 57. ° da Lei n.° 75/2013, de 12

de setembro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

0 PRESIDElyrEfpA CAMARA

ii6nio dos Santos Robalo -

Ata da Reupiio Ordinina de 24/07*10‘1, Paella F3


